

# DIARIO DE SESIONES D S P A

## DIARIO DE SESIONES



## PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

### COMISIONES

Núm. 508

XII LEGISLATURA

17 de junio de 2025

#### Comisión de Desarrollo Estatutario

Presidencia: Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Ferriz Gómez

Sesión número 2, celebrada el martes, 17 de junio de 2025

#### ORDEN DEL DÍA

#### COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

12-25/EMMC-000008. Elección de presidente o presidenta de la Comisión de Desarrollo Estatutario, por renuncia al cargo de don Mario Jesús Jiménez Díaz.

## SUMARIO

Se abre la sesión a las doce horas, treinta y un minutos del día diecisiete de junio de dos mil veinticinco.

### COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

12-25/EMMC-000008. Elección de presidente o presidenta de la Comisión de Desarrollo Estatutario, por renuncia al cargo de don Mario Jesús Jiménez Díaz (pág. 3).

Intervienen:

Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista.

Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, presidenta de la comisión.

*Votación: Elección de doña María de los Ángeles Férriz Gómez como presidenta de la comisión por unanimidad.*

Se levanta la sesión a las doce horas, cuarenta y cinco minutos del día diecisiete de junio de dos mil veinticinco.

## 12-25/EMMC-000008. Elección de presidente o presidenta de la Comisión de Desarrollo Estatutario, por renuncia al cargo de don Mario Jesús Jiménez Díaz

El señor RUIZ ORTIZ, VICEPRESIDENTE DE LA COMISIÓN

—Bueno, buenos días.

Damos comienzo a la reunión de la Comisión de Desarrollo Estatutario, tras conocer la renuncia del señor Jiménez Díaz, que presidía esta comisión.

Y les pregunto a sus señorías si los grupos políticos tienen alguna candidatura a la Presidencia de esta comisión.

Grupo Socialista.

La señora NAVARRO RODRÍGUEZ

—Muchas gracias, señor presidente.

Desde el Grupo Socialista, queremos presentar la candidatura de doña María Ángeles Férriz para la Presidencia de la comisión.

El señor RUIZ ORTIZ, VICEPRESIDENTE DE LA COMISIÓN

— ¿Alguna más?, ¿no?

Habiéndose presentado una sola candidatura, ¿votamos por asentimiento?, ¿sí de los grupos políticos?

Bien, pues entonces la señora Férriz, desde este momento, es la presidenta de la comisión. Puede ocupar su sitio.

Gracias.

La señora FÉRRIZ GÓMEZ, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Muchísimas gracias por el apoyo demostrado por los distintos grupos políticos. Intentaré desarrollar esta nueva responsabilidad con la mejor de las diligencias. Y como la convocatoria de esta comisión solamente tenía este punto de orden del día, pues la damos por finalizada.

